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Assuntos da Pauta

1. DEASE - atualizações;

Principais tópicos

● Houve a atualização dos dados sobre o covid 19 do de departamento de atendimento
socioeducativo – Dease, conforme boletim anexo (clique aqui)

● Os adolescentes não vacinados são encaminhados às UBS, ou são feitos mutirões nas
unidades;

● Em relação a questão de vagas nas unidades ainda existe contenção de vagas e ainda
existem as unidades sentinelas, conforme plano de contingenciamento;

● Sobre o CENSE Toledo, Alison informou que possui em média de 13 adolescentes,
sendo as atividades de karatê, escolarização, visita e outros estão acontecendo
normalmente, tanto presencial quanto virtual, desconhecendo excessos de isolamento.
Sobre as questões de saúde mental, Edna informou que não possui questionamentos
pelo juízo da comarca. Como encaminhamento, remeter a Toledo os questionamentos
trazidos pelo juízo da comarca;

● As atividades dentro das unidades  já foram liberadas pelo DEASE;
● Em relação às visitas elas já estão liberadas uma vez por semana;
● Em relação a unidade de Piraquara que está com 3 casos positivados para covid, cada

município tem autonomia de estabelecer qual o melhor procedimento a ser tomado
diante de cada situação, e os casos que estão sendo priorizados são os sintomáticos, e
a UBS, a partir do resultado determina se cabe isolamento ou não;

https://drive.google.com/file/d/1dGl9Ayl6lh4x5MYSBG85aqD5PDfABSLt/view?usp=sharing


● Os adolescentes já estão sendo incluídos em atividades e programas de educação,
capacitação e trabalho;

● As unidades não possuem fila de espera, a única fila de espera que tem é a da unidade
feminina, que possui 8 meninas aguardando vagas, comarca de Curitiba; enquanto
aguardam as vagas para o cumprimento da medida de internação, encontram-se em
liberdade, não existindo adolescente em internação provisória aguardando vagas no
sistema.

Próxima reunião 14/07/2022 às 14h00.


